

„WO WOLKEN AN DIE GIPFEL GRENZEN,  
BIN ICH DEM HIMMEL NAH!“

Dies durfte ich auf dem Weg  
durch mein Leben oft erfahren.  
Diesen, meinen Lebensweg, habe  
ich nun am Montagabend des 3.  
Juli 2023, früher als erwartet,  
aber ruhig, beendet.

Danke an alle, die mich durch  
dieses Leben getragen und  
begleitet haben.

Ein besonderes Danke sage ich  
Dir, liebe Mama, meinen Brüdern  
und ganz besonders Dir, liebe  
Iris.

Meine lieben Kinder, Marcel und  
Melina, es tut mir leid, dass ich  
Euch nun nicht mehr selbst  
begleiten kann: Ich bin aber  
immer bei Euch!



*Andreas Wallner*

\* 17. 6. 1992 † 3. 7. 2023

Danke an alle meine wenigen, aber ganz besonderen Freunde.

Euer Andi

Die Möglichkeit, sich persönlich von Andi zu verabschieden und sich in das Kondolenzbuch einzutragen, besteht am Freitag, 28. Juli sowie am Samstag, 29. Juli 2023, jeweils von 08:00 Uhr bis 19:00 Uhr in der Aufbahrungshalle Viechtwang.